

Réunion bureau 27/08/2018

Liste des membres présents:

[V] Isen' (Président)

[V] Aldoll (Trésorier)

[V] Némesis (Obi-Wan Kenobi)

V = Présent; X = Absent; R = Retard (La fonction sera suivie de l'heure d'arrivée)

Heure de Convocation : 20 H 00

Début de réunion : 20h38

Fin de réunion : 22h19

Président de séance : Isen'

Secrétaire de séance : Balten

Ordre du jour :

Point 1 : Futur de l'association

Isen' aimerait changer des choses : augmenter convivialité (qui se serait perdue). Beaucoup de gens viennent en consommateurs/pour jouer uniquement avec des amis (pas problématique en soi, sauf pour régulière où le but est d'être ensemble - c'est d'ailleurs l'objet de l'association)

Rappel des entretiens pour les responsables : quels étaient nos idées pour Antre ?

Booster amjdr, augmenter visibilité du site faire découvrir tous les versants du jdr (murder + accessibles), etc...

-> Forum appartient désormais a 100% a Antre, donc pas de soucis pour le changer au moins en partie (Rappel : Ping Tech)

-> Idée : mettre une vraie fin de soirée aux régu/amjdr, en proposant une salle avec jeux de sociétés pour permettre aux gens de se réunir et de jouer & discuter ensemble -- proposition : lier cela aux événements soirée jeu de société de Wellan.

-> Volonté de changer le format du marathon (ressemblait plus a une grosse régu + certaines personnes n'ayant pas respecté le format) - beaucoup de mauvais retours sur cet évènement

-> Pour les campagnes, essayer de favoriser location du local. Cependant, problème a cause du règlement stipulant la présence obligatoire d'un membre du Bureau pour

avoir le local accessible. Après discussion avec Sara : obtention du droit d'accès aux salles s'ouvrant au sous-sol & P03 (donc pas besoin de la présence d'un membre du bureau + délai de réservation 1j : permet d'avoir des campagnes a peu près n'importe quand)

Rappel : responsables d'activité sont au dessus des responsables de pôles.

Bardaf - responsable diplomatie

Wellan - responsable convention

Dasaraï - responsable régulière

Balten - responsable amjdr

Isthalia - responsable community manager

Snathan - responsable promotion interne

Izhfo - responsable événements non-réguliers

Eden - responsable communication

Erebe - responsable internet

Point 2 : Élection des responsables d'activités

Election des responsables d'activités par leurs responsables de pôles. En l'absence de certains responsables, le vote se fera durant les deux semaines suivantes afin de débattre.

Rappel des activités :

- * Événement (événements ; régulières ; amjdr ; GN)

- * Communication (promotion interne ; communication ; diplomatie ; community manager)

- * Convention (convention - potentiellement séparé en convention interne & externe)

- * Internet (internet)

Dasaraï se présente pour responsable de l'activité événement

Isthalia et Bardaf se présentent pour responsable de l'activité communication

Wellan se présente pour responsable de l'activité convention

Horianus prévient que peut-être, pour raisons personnelles, il risque de déménagement. Ce n'est qu'une possibilité cela dit.

Note : rien n'empêche les responsables de pôle de demander de l'aide, ou de participer dans un autre pôle - il est préférable de travailler ensemble

Jour et heure de réunion pour le CA -
Proposition du jour : lundi ou mardi soir
Vote : 1 vote pour lundi / 6 votes pour mardi
Retenu : mardi soir
Horaire proposé : 19h30 ou 20h
Les points prioritaires seront mis en premier
Demande d'ajout d'un point vieux con

Point 3 : AGE

Qu'est-ce qui est prévu ?

1. Réélection du Bureau
2. Modification des statuts (cf rapports de réunion du 13/07)

Changement : Impossible de changer les rapport de réunion à la réunion suivante
Définition d'un événement (selon les termes d'Antre) : est un événement toute activité définie comme un événement par Antre.

Un fil de mail sera mis en place pour la modification des statuts (chacun pourra faire sa proposition)

Proposition : consultation d'un juriste par Antre pour relecture et validation (attention au budget investit)

Accélération de la réunion pour les membres devant partir tôt.

Remarque de la part du président : Shadow est invité sur mailing list et aux réunions car il se présente en tant que secrétaire.

Point 4 : WEI

Le président n'a pas le droit de parler des WEI Epita et Epitech, a cause de la présence d'ING1 au CA. Après discussion, les personnes concernées sortent (Snathan et Izhfo). Aucun détails ne sera donné sur le compte-rendu (affaire de spoil, toussa).

Le point a été traité.

Point 5 : Passation

Passation en banque impossible car conseiller banque absent
Passation d'assurance pas encore possible en l'absence de Shone

Point 6 : Concours d'écriture

Victoire de Némésis (par défaut). Un retour du jury est prévu. Pour un premier concours, plutôt décevant.

Critique : trop flou pour ceux n'ayant jamais écrit de jdr, avec trop de limitations.

Proposition : prochain concours plus limpide et explicite / proposer un template / concours en continu

Point 7 : Point Vieux Con

Wellan nous manque, mais Bardaf l'imite:

“Réunion s'est bien passé mais quelques lenteurs, normal car on vient de commencer. J'a hâte de travailler avec vous pour cette année”

Imitation validée par la majorité